

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. März 2015

Verdi-Senioren zu Besuch bei DB-Regio in Ludwigshafen

Im Namen von DB Regio begrüßte der Ortsverbandsvorsitzende der EVG, Eckhard Schneider, am Dienstag die 20 Senioren von Verdi, Bezirk Rhein-Neckar. Zur Einführung hielt er einen historischen Vortrag über die Entstehung und die heutige Bedeutung der Werkstatt in Ludwigshafen.



Im Namen von DB Regio begrüßte der Ortsverbandsvorsitzende der EVG, Eckhard Schneider, am Dienstag die 20 Senioren von Verdi, Bezirk Rhein-Neckar. Zur Einführung hielt er einen historischen Vortrag über die Entstehung und die heutige Bedeutung der Werkstatt in Ludwigshafen.

Nach einer kleinen Stärkung mit Brezeln und Getränk ging es dann unterstützt von drei Mitarbeitern von Regio zur fachlichen Führung in die Reparaturwerkstatt. Ein Regio-Zug war aufgebockt, so dass technisch interessierte Senioren in die Grube konnten um sich die Technik der Züge von unten betrachten, dies alles unter fachlicher Leitung. Ebenfalls konnten die

Senioren in den Führerstand des Zuges und bekamen auch hier fachliche Auskünfte.

Ein Rundgang durch die blitzsaubere Werkstatt rundete den Besuch ab. Die Senioren waren alle positiv überrascht von der Dimension und technischen Ausstattung der Werkstatt.